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Zentrale Veranstaltung  

„Leichte Sprache“ und 

„Einfache Sprache“ 

am 11.04.2024, 09:00-16:30 Uhr 

 

Was? 
Die Zentrale Veranstaltung vermittelt wesentliche Grundlagen zu den Sprachkonzepten „Leichte Spra-

che“ und „Einfache Sprache“. Im Rahmen der Veranstaltung können die Teilnehmenden in einem von 

zwei interaktiven Workshops die Vereinfachung von Texten erproben. Darüber hinaus wird der mündli-

che Sprachgebrauch von Lehrpersonen sowie pädagogischem Personal in den Fokus genommen. 

Für wen? Die zentrale Veranstaltung richtet sich an Schulen und Studienseminare im Land Brandenburg. 

Wo? LISUM, Ludwigsfelde-Struveshof 

 

Veranstalter 

Die Veranstaltung wird durch das LISUM in Kooperation mit der Wilhelm-von-Türk-Schule, dem Büro für Leichte Sprache in 
Potsdam sowie mit Textöffner® durchgeführt.  

Ausführliche Informationen und Anmeldung 

Ausführliche Informationen zur Veranstaltung und zur Anmeldung erhalten Sie über den eCampus LISUM. 
Bitte klicken Sie auf „Anmelden als Gast“ - siehe Bild rechts – ggf. etwas herunterscrollen - und geben Sie 
den Gastschlüssel LUE2024 ein. Anmeldeschluss ist der 01.03.2024. 

Link: https://i.bsbb.eu/43 
 

Ansprechpartner im LISUM 

Daniel Meile 

 03378 209-316 

 Inklusion@lisum.berlin-brandenburg.de 

 

 

 

 

 

Hinweis: 
Durch die Teilnahme an dieser Veranstaltung erklären Sie sich mit der 
möglichen Veröffentlichung von Bildmaterial, auf dem Sie zu sehen sind, 
einverstanden. Sofern Sie damit nicht einverstanden sind, wenden Sie 
sich bitte an die Fotografierenden. 
 
Bildnachweis:  
LISUM 2023 Scrabble, CC BY-SA 4.0  

Herausgeber: 
Landesinstitut für Schule und Medien Berlin-Brandenburg (LISUM) 
14974 Ludwigsfelde-Struveshof 
Tel.: 03378 209-0 
www.lisum.berlin-brandenburg.de 
 
Genderdisclaimer: 
Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichermaßen für alle 
Geschlechter: männlich, weiblich und divers (m/w/d). 
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